
　
無
計
画
な
西
岡
市
政
の
保
育
政
策

　
さ
ら
に
、
西
岡
市
長
は
就
任
し
て
6
年
、
特
に

駅
に
近
い
と
こ
ろ
に
民
間
保
育
園
を
増
設
し
て
き

ま
し
た
。
そ
の
定
員
増
は
平
成
27
年
の
２
０
０
７

人
か
ら
令
和
４
年
の
３
９
４
２
人
と
倍
増
し
、
運

営
費
も
同
様
に
倍
増
し
て
い
ま
す
。
現
在
、
待
機

児
は
11
人
に
対
し
、
7
月
の
保
育
園
の
募
集
人
員

は
400
人
を
超
す
状
況
ま
で
民
間
園
は
増
加
し
て
い

ま
す
。
そ
れ
と
同
時
に
従
来
か
ら
長
い
間
小
金
井

市
内
で
保
育
行
政
の
一
翼
を
担
っ
て
き
た
認
可
保

育
園
が
定
員
割
れ
と
な
り
経
営
に
不
安
を
持
つ
園

も
出
て
き
ま
し
た
。
こ
の
ま
ま
で
は
、
過
剰
供
給

と
な
り
、
経
営
が
成
り
立
た
な
く
な
る
園
が
出
て

く
る
こ
と
が
懸
念
さ
れ
ま
す
。

　
西
岡
市
長
は
当
初
か
ら
市
立
保
育
園
の
一
部
民

間
委
託
化
の
課
題
を
よ
く
知
っ
て
お
り
、
そ
の
課

題
を
先
送
り
し
た
ま
ま
、
新
し
い
保
育
園
を
増
園

す
る
と
い
う
無
計
画
な
保
育
行
政
を
進
め
た
こ
と

が
今
日
の
混
乱
の
原
因
を
作
っ
た
と
思
い
ま
す
。

貴
重
な
税
金
を
使
い
、
多
く
の
人
々
に
影
響
を

与
え
る
事
業
だ
か
ら
こ
そ
計
画
的
な
事
業
推
進
は
、

市
政
運
営
の
基
本
で
あ
り
、
そ
の
責
任
は
大
き
い

と
言
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。

　
現
在
5
園
あ
る
小
金
井
市
立
保
育
園
に
は
、
か

ね
て
か
ら
3
園
の
民
間
委
託
化
が
課
題
と
な
っ
て

い
ま
し
た
。
西
岡
市
長
は
昨
年
、
突
然
こ
の
３
園

の
廃
園
の
方
針
を
議
会
に
示
し
ま
し
た
。
こ
れ
に

対
し
、
あ
ま
り
に
も
突
然
の
提
案
で
あ
っ
た
た
め
、

保
護
者
な
ど
関
係
者
へ
の
説
明
を
す
べ
き
と
い
う

陳
情
が
全
会
一
致
で
採
択
さ
れ
、
計
画
は
1
年
間

延
期
と
な
り
、
こ
の
間
説
明
会
の
開
催
を
し
て
き

ま
し
た
。

　
今
年
に
入
っ
て
、
廃
園
の
条
例
案
は
パ
ブ
リ
ッ

ク
コ
メ
ン
ト
（
意
見
募
集
）
が
行
わ
れ
、
反
対
多

数
で
は
あ
っ
た
も
の
の
、
来
年
度
の
保
育
計
画
を

立
て
る
た
め
に
、
西
岡
市
長
は
6
月
議
会
に
廃
園

の
議
案
の
上
程
を
し
た
い
と
説
明
を
し
て
い
ま
し

た
。
し
か
し
、
議
会
か
ら
は
重
要
な
問
題
な
の
で

議
会
全
員
協
議
会
で
説
明
を
す
べ
き
と
い
う
声
が

あ
り
、
5
月
20
日
、
6
月
3
日
と
6
日
の
3
日
間

質
疑
な
ど
行
い
ま
し
た
。
こ
の
間
、
提
示
さ
れ
て

い
る
将
来
の
財
政
効
果
の
資
料
は
事
実
と
違
う
の

で
は
な
い
か
と
の
指
摘
も
あ
り
、
全
員
協
議
会
は

小
金
井
で
元
気
に
！
小
金
井
を
元
気
に
！
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再
開
さ
れ
る
こ
と
な
く
、
6
月
議
会
は
閉
会
し
ま

し
た
。
西
岡
市
長
は
7
～
8
月
の
閉
会
中
に
全
員

協
議
会
と
臨
時
議
会
を
開
き
た
い
と
の
意
思
を
示

し
、
ま
ず
は
8
月
始
め
に
全
員
協
議
会
を
開
催
す

る
こ
と
と
し
ま
し
た
。

　
国
の
保
育
無
償
化
政
策
の
影
響

　
私
は
こ
れ
ま
で
も
公
立
保
育
園
の
一
部
民
間
委

託
化
は
行
財
政
改
革
の
観
点
か
ら
賛
成
の
立
場
を

と
っ
て
い
ま
す
。
特
に
、
３
年
前
の
国
の
保
育
無

償
化
政
策
が
始
ま
っ
て
以
来
、
保
育
の
現
場
に
は

大
き
な
変
化
が
出
て
い
ま
す
。
国
は
民
間
保
育
園

の
建
設
費
補
助
や
保
育
士
へ
の
補
助
を
手
厚
く
し

て
お
り
、
そ
の
結
果
市
が
保
育
園
の
建
設
を
す
る

と
大
幅
な
市
負
担
の
増
加
と
な
り
、
ま
た
保
育
士

募
集
に
も
影
響
が
出
て
い
ま
す
。
地
方
自
治
法
に

言
う
「
最
少
の
経
費
で
最
大
の
効
果
」
を
実
現
す

る
た
め
に
は
、
保
育
園
の
運
営
は
民
間
が
効
率
的

な
仕
組
み
に
な
っ
て
お
り
、
そ
の
た
め
他
市
に
お

い
て
も
公
立
保
育
園
の
減
少
傾
向
が
見
ら
れ
ま
す
。

西岡市長、6月議会では
公立保育園３園廃園の条例提案できず

８
月
初
め
に
全
員
協
議
会
の
開
催
を
予
定

臨
時
議
会
開
催
の
可
能
性
は
？
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一
般
質
問
か
ら

　
武
蔵
小
金
井
駅
北
口
の
街
づ
く
り

　
5
年
前
に
北
口
の
大
型
商
店
が
閉
店
を
し
、
そ
の
後
、

一
端
設
置
さ
れ
た
北
口
の
再
開
発
準
備
組
合
が
解
散
し
、

動
き
が
見
え
な
く
な
っ
た
武
蔵
小
金
井
駅
北
口
の
街
づ

く
り
で
す
が
、
当
初
の
計
画
を
見
直
し
、
規
模
を
縮
小

し
て
再
開
発
の
準
備
が
進
め
ら
れ
て
い
る
と
聞
い
て
い

ま
し
た
。
昨
年
度
は
そ
の
大
型
店
の
北
側
の
駐
輪
場
も

閉
鎖
と
な
り
更
地
に
な
っ
て
い
ま
す
。

　
地
権
者
の
話
し
合
い
が
引
き
続
き
進
め
ら
れ
て
お
り
、

市
と
し
て
も
再
開
発
事
業
を
進
め
る
た
め
に
自
動
車
動

線
や
歩
道
な
ど
公
共

貢
献
の
ア
ド
バ
イ
ス

を
し
て
い
る
と
の
こ

と
を
確
認
し
ま
し
た
。

北
口
を
利
用
す
る
市

民
に
は
待
望
の
事
業

で
あ
り
、
市
と
し
て

も
積
極
的
に
進
捗
を

図
る
こ
と
を
求
め
ま

し
た
。

　「
ひ
き
こ
も
り
」
対
策
の
現
状
と
課
題

　
社
会
問
題
と
な
っ
て
い
る
「
ひ
き
こ
も
り
」
に
つ
い

て
、
特
に
19
歳
以
上
の
大
人
を
対
象
と
し
た
小
金
井
市

の
取
り
組
み
の
現
状
と
課
題
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

社
会
福
祉
協
議
会
に
委
託
し
て
い
る
福
祉
の
総
合
相
談

窓
口
で
相
談
を
受
け
付
け
て
い
ま
す
が
、
最
近
の
相
談

数
は
年
間
20
件
を
超
す
相
談
が
あ
り
、
長
期
化
、
高
齢

化
し
て
い
る
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。
必
要
に
応
じ
て

医
療
へ
と
つ
な
げ
、
ア
ウ
ト
リ
ー
チ
で
の
対
応
、
ま
た

家
族
会
と
の
連
携
を
諮
っ
て
い
る
と
の
こ
と
。
東
京
都

の
取
り
組
み
も
近
年
進
め
ら
れ
て
き
て
い
る
の
が
実
態

で
、
ま
だ
ま
だ
本
格
的
な
体
制
に
は
な
っ
て
い
な
い
よ

う
で
す
。

　
ま
ず
、
で
き
る
だ
け
早
く
必
要
な
医
療
に
つ
な
ぐ
こ

と
、
そ
し
て
支
援
体
制
を
ど
う
作
る
か
、
が
対
策
の
ポ

イ
ン
ト
の
よ
う
に
思
い
ま
す
。
今
後
も
市
の
対
策
を
見

続
け
る
必
要
が
あ
る
と
感
じ
ま
し
た
。

　
図
書
館
本
館
の
課
題
を
ど
う
解
決
す
る
か

　
図
書
館
本
館
の
建
て
替
え
は
多
く
に
市
民
の
要
望
で

す
。
そ
し
て
、
今
年
の
春
に
示
さ
れ
た
令
和
4
～
8
年

の
図
書
館
基
本
計
画
に
は
、
公
民
館
貫
井
北
町
分
館
を

除
い
て
、
本
館
や
公
民
館
分
室
は
蔵
書
が
増
え
施
設
の

限
界
を
超
え
て
い
る
と
の
記
述
が
あ
り
ま
す
。
西
岡
市

長
は
最
初
の
市
長
選
挙
で
図
書
館
の
建
て
替
え
も
公
約

に
掲
げ
て
い
ま
し
た
の
で
、
そ
の
対
応
に
つ
い
て
質

し
ま
し
た
が
、
検
討

は
さ
れ
て
い
な
い
こ

と
が
わ
か
り
ま
し
た
。

今
後
の
図
書
館
の
機

能
充
実
を
考
え
る
と

方
向
性
だ
け
で
も
早

急
に
出
す
こ
と
を
求

め
ま
し
た
。

「庁舎等建設に関する協議会」の設置
　第一回定例会で、庁舎等建設については、西岡市長か
ら議会と行政とで新たな協議の場を作り、建設可能な成
案を見いだすための論点整理をしたいとの意向が示され
ました。そして、あまり例のないことであり、市長と議
長が協定書を結ぶ形で「庁舎等建設に関する協議会」を
設置し、会則で運営を定め、5月 10日に第 1回をスター
トしました。この協議会の検討項目は設計、建設時期、
コストのこと等となっています。
　私（五十嵐京子）が座長を務めることとなり、まずは
各会派の考えを伺い、意見交換を続けています。市長か
らは大幅な設計の変更も視野に入れ、との考えも示され
ております。議会もこれまでの発言にこだわらずより良
いものにするための見直しを検討し、期限である 10月
末までに論点整理をしていきたいと思います。

武蔵小金井駅北口の閉館となった大型店

小金井市立図書館本館

補
正
予
算
か
ら

　
コ
ロ
ナ
対
策
や
物
価
高
騰
対
策
に

　
３
回
分
の
補
正
予
算
の
審
査
が
行
わ
れ
、
総
額
18
億

円
余
り
の
提
案
の
内
容
は
ほ
ぼ
コ
ロ
ナ
対
策
と
物
価
対

策
で
国
か
ら
の
補
助
金
等
が
ベ
ー
ス
と
な
っ
て
い
る
も

の
で
す
。
４
回
目
の
ワ
ク
チ
ン
接
種
に
要
す
る
費
用
、

住
民
税
非
課
税
世
帯
に
対
す
る
臨
時
特
別
給
付
金
、
子

育
て
世
帯
生
活
支
援
特
別
給
付
金
、
地
域
振
興
券
発
行

事
業
、
小
規
模
事
業
者
持
続
化
サ
ポ
ー
ト
補
助
金
、
そ

の
他
に
、
原
油
価
格
高
騰
の
影
響
へ
の
支
援
で
公
共
交

通
事
業
者
継
続
支
援
金
事
業
、
さ
ら
に
、
物
価
高
騰
の

影
響
へ
の
支
援
で
、
学
校
給
食
補
助
金
事
業
も
盛
り
込

ま
れ
た
補
正
予
算
と
な
り
ま
し
た
。

　
第
二
回
定
例
会
の
質
疑
か
ら

　
　
一
般
質
問
、
予
算
審
査
、
さ
ら
に
庁
舎
建
設
の
協
議
会
の
設
置


